

QU'EST-CE QUE LA LIBÉRATION DES MÉMOIRES CELLULAIRES ?

Tout ce que nous vivons, s'inscrit dans nos corps (corps physique et corps subtils), comme des mémoires qui s'accumulent au fil du temps.

Par ailleurs, chaque impression vient teinter nos expériences de vie, emplies de schémas de survie et d'adaptation depuis l'enfance, entraînant des freins, des habitudes mentales, des peurs, qui nous éloignent de notre naturel, de notre Être profond, de notre Nature.

Chaque trauma traversé laisse également une trace profonde en nous, et modifie la vision que nous avons de nous-même, des autres et du monde extérieur.

Libérer ces impressions par un travail vibratoire et énergétique, permet à l'être de retrouver ses espaces et accéder à d'autres expériences, à de nouvelles possibilités, en lien avec sa Nature véritable.

Cela permet de retrouver :

- confiance en soi, en la vie
- oser vivre selon ses propres choix
- oser être
- conscientiser, nettoyer et apaiser des plaies anciennes et profondes
- dénouer des situations bloquées
- se défaire parfois de douleurs physiques
- se libérer de schémas de survie
- se reconnecter avec toutes les dimensions de l'Être

Si vous souhaitez en savoir davantage et/ou expérimenter pour vous cette voie sur votre chemin de transformation, contactez-moi au 0771141257